

KREUZWEG – INTERVIEW MIT ZWEI FIRMLINGEN

Interviewer: Am 30. März hat eine Kreuzwegsprozession mit, von und für die Firmlinge stattgefunden. Was habt ihr da genau gemacht?

Wir haben uns am Abend vor der Kirche getroffen und dort Fackeln bekommen. Dann sind wir den Schlossberg Richtung Unterhaus zur Kapelle hinaufgewandert. Auf dem Weg dorthin standen drei Kreuze und bei jedem Kreuz hat ein Firmling einige Kreuzwegstationen vorgelesen. Am Ende hat es im Pfarrhof eine Jause gegeben.

Interviewer: Und wie hat es euch gefallen? Was war am besten?

Es hat mir gut gefallen weil wir nicht in der Kirche sitzen mussten, sondern Bewegung gemacht haben und die Idee mit den Fackeln war auch super!

Ich habe es total lustig gefunden, es war einfach einmal etwas anderes!

Interviewer: Danke für das Interview



Die Firmlinge bei ihrer Kreuzwegsprozession.

Fußballmatch der Firmlinge

Es war Montag der 3. April 2007, Osterferien und ein spitzen Wetter für einen „Kick“ unter Firmlingen. Am Nachmittag

trafen sich einig Burschen und auch ein paar Mädels in der Weitendorfer Gruabn.

Ausgestattet mit Trinken und Essen, dass von Heidi Draxler organisiert worden war, ging es los. Es war eine super Stimmung und es fielen einige Tore doch leider wurden die Kicker dann vom Regen überrascht. Zuerst war man sich einig weiter zu spielen, denn was macht schon das bisschen Regen, doch als es dann schon wie aus Kübeln goss, musste das Spiel abgebrochen werden. Vom Wiederholungsspiel berichtet dann wieder ihr Sportreporter der Pfarre Wildon!



Maximilian Werschitz, Johannes Neubauer, Andreas Haar, Kevin Theißl, Rafael Barbaric, Petra Knippitsch, Mario Hofstätter, Martin Kern, Lukas Reiterhaas und Stephan Gogg

Katharina Grager